

Dessau

Glasfaser-City kommt

[29.05.2013] Um den Breitband-Ausbau weiter zu forcieren, arbeiten in Dessau die Stadtwerke und verschiedene Wohnungsunternehmen zusammen.

In Dessau soll die Breitband-Versorgung verbessert werden. Dafür kooperieren jetzt die kommunalen Stadtwerke sowie verschiedene Wohnungsunternehmen. Rund 18.000 Wohneinheiten sollen ab 2015 mit Glasfasertechnik versorgt werden, so die Angaben des Energieversorgers. Mit dem Netzausbau wird bereits in diesem Jahr begonnen. Errichtet wird die Infrastruktur von der neu gegründeten Dessauer City Kabel GmbH (DCK). Als Gesellschafter beteiligt sind neben der Dessauer Wohnungsgenossenschaft auch der Wohnungsverein und die Stadtwerke. Die Dessauer Wohnungsbaugesellschaft unterstützt die Partnerschaft über einen Gestattungsvertrag zur Kabelfernsehversorgung. Für die Stadtwerke Dessau erschließt sich so ein neues Geschäftsfeld. Zudem stellt der Netzausbau einen erheblichen Standort- und Wettbewerbsfaktor für die Region dar. „Mit der DCK sichern wir ein erhebliches Wertschöpfungspotenzial für Dessau-Roßlau und setzen ein Zeichen für die Kräftebündelung in der Region“, erklärt Stadtwerke-Geschäftsführer Hans Tobler.

(CS)

Stichwörter: Breitband, Dessau, Stadtwerke Dessau